

1. Antrag

Erneuerung der Rechts-vor-Links Markierungen in den vier Quadranten Neulußheims

Im HH-Plan 2026 und in drei Folgejahren sind jeweils Mittel für die entsprechenden Markierungen in je einem Quadranten einzustellen.

Finanzielle Auswirkungen

Geschätzte Kosten pro Quadrant 5.000 €

Begründung/Hintergrundinformationen

In den Quartieren in Neulußheim gilt an Kreuzungen ausnahmslos die Regelung „Rechts vor Links“. Die Regelung ist an einigen Kreuzungen optisch durch Haltestriche ergänzt. Diese sind teilweise optisch nicht mehr erkennbar bzw. fehlen an Kreuzungen.

Im Wege der Aktualisierung des Schulwegeplans wurden entlang des Schulwegs neue Markierungen angebracht bzw. die alten Markierungen erneuert.

Es ist festzustellen, dass die optische Erinnerung auf der Straße offensichtlich die Einhaltung der Vorfahrtsregelungen begünstigt.

Die Sicherheit im Verkehr wird durch die Markierung vor allem für die Schwächeren am Verkehr teilnehmenden Personen (zu Fuß gehende Personen, radfahrende Personen) erhöht.

Daher sollten an allen Kreuzungen diese Markierungen angebracht bzw. erneuert werden.

Dies sollte nach und nach, vorzugsweise pro Jahr in einem Quadranten, geschehen.

Begonnen werden sollte in dem Quadranten zwischen der Altlußheimer und der Waghäuseler Straße, da sich dort die Schule befindet und eine Sicherheitserhöhung dort besonders wichtig ist.